



Mañana, sábado 23 de marzo, el Ayuntamiento de Beasain participará en la iniciativa “La hora del Planeta”. Entre las 20:30 y las 21:30 horas se apagarán las luces de los espacios más emblemáticos.

- Fachada del palacio de Igartza, luces bajo el puente y fachada de la ferrería.
- Rotonda de Barrendain.
- Rotonda de Zaldizurreta.
- Plaza de San Martín de Loinaz en su totalidad.

Os ponemos encima de los sabios para que la ciudadanía no piense que son errores y, por otra parte, para hacer difusión de la iniciativa.

La hora del planeta

La Hora del Planeta es un movimiento global en defensa del medio ambiente y las personas. Nació en Sidney en 2007 como un gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático. Un sencillo gesto que consiste en apagar las luces de edificios y monumentos durante una hora.

La Hora del Planeta brinda la oportunidad de demostrar la preocupación

por la degradación ambiental y la necesidad de actuar.

```
jQuery("#share957") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El
Ayuntamiento de Beasain se adhiere a “La hora del planeta” en defensa
del medioambiente", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/57
86-beasaingo-udala-planetaren-orduarekin-bat-egingo-du-ingurumenaren-
alde-2"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.be
asain.eus/es/otros-noticias/5786-beasaingo-udala-planetaren-orduarekin-
bat-egingo-du-ingurumenaren-alde-2"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/5786-beas
aingo-udala-planetaren-orduarekin-bat-egingo-du-ingurumenaren-
alde-2"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "El Ayuntamiento de Beasain se adhiere a “La hora del planeta”
en defensa del medioambiente", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-
noticias/5786-beasaingo-udala-planetaren-orduarekin-bat-egingo-du-
ingurumenaren-alde-2"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "El Ayuntamiento de Beasain se adhiere a “La hora del
planeta” en defensa del medioambiente", url: "https://www.beasain.eus/
es/otros-noticias/5786-beasaingo-udala-planetaren-orduarekin-bat-
egingo-du-ingurumenaren-alde-2"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento de Beasain se
adhiere a “La hora del planeta” en defensa del medioambiente", url: "h
ttps://www.beasain.eus/es/otros-noticias/5786-beasaingo-udala-
planetaren-orduarekin-bat-egingo-du-ingurumenaren-alde-2"},] });
```